

Chers lecteurs,

Notre arrivée à la présidence de la Région du Poro est pour nous, avant tout une mission. Celle de traduire en réalité la vision de Son Excellence, Alassane Ouattara pour cette région qui lui est si chère.

Avant tout propos, nous exprimons notre infinie reconnaissance Monsieur le Président de la République, pour la confiance placée en nous en nous confiant cette mission, par le choix porté sur notre modeste personne comme candidat de notre parti aux élections régionales qui ont consacré notre élection. Nous saluons également la pleine adhésion de nos braves populations au projet que nous avons décidé de porter pour le développement de la Région. Les nombreux suffrages exprimés à notre acquis traduisent éloquemment ce soutien dans les idées que nous leur avons présentées tout le long de notre campagne. Une grande campagne soutenue par une large partie de nos populations, nous démontrant plus que tous les mots du monde ne peuvent l'exprimer, la parfaite illustration de l'espoir placé en nous et surtout, l'implication qu'elles sont prêtes à nous apporter pour nous accompagner. Nous l'avons dit maintes fois : nous n'avons donc pas droit à l'échec et l'équipe que nous avons montée pour conduire ensemble cette mission est taillée pour cette bataille, nous en sommes convaincus. Hommes et femmes d'expérience, rompus à la tâche pour la plupart et tous passionnés du travail bien fait, nous espérons juste que le soutien des mânes des terres du Poro et celui de Dieu le Tout-Puissant ne nous feront pas défaut.

Cher visiteur, même ainsi armé, nous savons que seuls, nous ne ferons jamais mieux qu'avec l'apport de toutes les filles et fils de cette région ; mais aussi, l'apport de tous ceux qui ont un intérêt dans notre région, tous ceux qui croient en cette région et sont bien disposés à apporter leur pierre à l'édifice de développement lancé par nos prédécesseurs : les doyens N'Golo Fatogoma COULIBALY et COULIBALY Tiémoko Yadé, respectivement premier et deuxième président de la région depuis la création de cette collectivité territoriale. Nous sommes tout simplement ouverts à tous ceux qui croient que développer une région, c'est aider à développer ce beau pays qu'est la Côte d'Ivoire et que développer la Côte d'Ivoire c'est aider à développer l'Afrique ; voire le monde et donc contribuer au mieux-être de l'humanité.

Nous sommes donc heureux de votre visite qui va, et nous l'espérons, vous permettre de découvrir, de redécouvrir pour certains et de mieux connaître pour les autres, notre région et nos ambitions pour le développement cette belle

région paisible qui abrite un peuple particulièrement travailleur : le Sénoufo. Ce peuple hospitalier, épris de paix et d'un respect profond pour l'étranger. Ces valeurs avec lesquelles nos ancêtres nous ont élevés et éduqués sont pour nous une ligne de conduite. Des valeurs qui aujourd'hui se traduisent par l'unité, l'entente et la cohésion entre tous les habitants de notre région, comme le prône le Président Ouattara dans toutes les régions de ce pays et comme avait su le développer dans notre région, Feu le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, digne fils de la région, trop tôt arraché à notre affection. Nous entendons véritablement nous enraciner dans ces valeurs, car c'est avec ces acquis que nous pouvons réussir.

Cher visiteur, comme vous pouvez le noter, au regard de tout ce qui précède, nous venons à peine de prendre les rênes de la région. Mais nous pouvons déjà vous assurer que notre vision pour la région est déjà bien définie et très précise dans ces grandes lignes. En effet, notre vision pour la région du Poro est de **« Transformer la région en plusieurs centres d'expression de compétences en vue d'un développement durable, inclusif et harmonieux reposant sur un vivier humain formé et équipé pour son autosuffisance »**. (NB : vision et ambitions soumises à l'appréciation de Monsieur le Président)

La mise en œuvre de cette vision est soutenue par trois ambitions que nous déclinons comme suit :

- Offrir au monde agropastoral les opportunités de production et de mise en valeur du potentiel varié de la région dans un environnement sain et durable

- Soutenir l'investissement industriel et de transformation de la production locale et accompagner la création de plus-values dans tous les secteurs d'activités porteurs

- Innover dans le secteur éducation - formation en créant des pôles spécialisés de formation pour l'évènement d'une jeunesse compétente et productive

Nous vous invitons à parcourir notre site dans ses plus petits détails. C'est en parcourant ses différentes rubriques que vous en saurez davantage sur notre

région, sur le travail déjà réalisé par le Conil Régional ainsi que les importantes activités qui se déroulent dans la région.

Par ailleurs, n'hésitez pas à nous contacter pour toute forme de préoccupation, car vous le noterez, c'est un site interactif à travers lequel nous pouvons et souhaitons recueillir vos éventuelles observations afin de continuer d'améliorer ce que nous proposons à notre région et nos partenaires pour le mieux-être de nos chères populations.

Bonne visite à vous,

Je vous remercie

SARASSORO Gboroton Fidèle